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自転車通学の距離制限がなく

なってとてもありがたいという声

を聴きました。ただ、自転車で並

走しているのを見かけます。危

ないと感じます。街灯が少ない

道も危険だなと感じます。 

ホームページで学校の様子が

よくわかるのでありがたいです。 

地区委員の立ち当番がたまに

でも立って見守ってくれていたこ

とが、自己の減少に役立ってい

たと思う。小吹台の出口や消防

署付近の合流地点などは、事

故が多い場所なので、気を付け

て欲しい。 

部活動関係で、ママさんバレー

や村のバレーボールチーム、卓

球部や吹奏楽部の OB などに

も声をかければ来てもらえそう

に感じます。 

学校側の説明が届いて、加入

者の減少にならなくてよかった。

来年度以降も同じ問題が起き

るので、しっかりと伝えていく必

要がある。 

学校評価の PDCA

の内容を報告する

ことで、学校の取り

組みを理解してもら

えた。 

自転車の安全につ

いては、今まで以上

に生徒に意識させ

る必要があると感じ

た。 

見守りの方がいな

くなるのは仕方がな

いが、事故が起こら

ないようにしっかり

と交通安全につい

て指導していきた

い。 

部活動支援につい

て今後検討してい

く。 

来年以降も、PTA

加入者が減少しな

いように十分説明

し、皆に入ってもら

えるように進める。 



 

 

 

 

 

 

 

③今年度の中学校

の様子について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④その他 
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役員経験者がいつも同じような

人より、色々な意見があるほう

がいいと思う。 

以前は春のPTA広報で先生の

紹介があった。それで、どんな先

生がいるかわかったので、そう

いうのがあればいいなと思う。 

子どもたちの主体性を大切にし

ているように感じる。とても素晴

らしいと思う。 

生徒が真面目でいきいきしてい

るのは、色々と生徒のやりたいと

いう気持ちを押さえつけずに認

めているからだと思う。 

先生と生徒の距離がとても良い

と感じる。色々な先生とかかわっ

ていってもらいたい。 

 

学校と福祉機関（マザーズ等）

が今後も連携していければと思

う。 

オンラインを活用した学習支援

などを実施してみてはどうか。 

 

 

 

 

 

広報の職員紹介を

学校だより等で実

施しても良いと感じ

た。 

今後も、生徒会はじ

め教育活動や学校

行事において生徒

の主体性を大切に

していきたい。 

 

 

 

 

 

 

福祉機関との連携

は今後も続けてい

く。 

新型コロナのため

2 週間登校できな

かった頃に試験的

に活用したが、それ

ほど効果は感じら

れなかった。 

今のところオンライ

ンによる学習の実

施は考えていない

ことを説明し、理解

を得られた。 

１．評議員氏名欄には意見を求めた評議員の氏名、または会議の場合は会議と記入する。 

２．意見の概要の欄には、会議の場合、最初に（評議員名）を記入し、その後に意見の概要を記入する。 

３．処理欄には、意見を求めた後の処理（職員会議へ報告、文書で職員へ周知等）を記入する。 

 


